

## Pfarreiwallfahrt

Am 24. September reisten 36 Pfarreimitglieder zum Kloster Ingenbohl. Wir wurden herzlich von Schwester Christine empfangen und sie führte uns durch das Kloster mit dem schönen Klostergarten. Bei einer spannenden Filmvorführung erfuhren wir viel über die Entstehung und die Geschichte des Klosters.

In der Krypta erwartete uns bereits unser Organist Ruedi Kissling an der kleinen Orgel. Mit unserem Diakon Sebastian Muthupara zusammen, erlebten wir einen eindrücklichen Gottesdienst.

Danach ging unsere Reise weiter Richtung Brunnen.

Im Restaurant weissen Rössli konnten wir uns kulinarisch verwöhnen lassen.

Es wurde viel gelacht, diskutiert und natürlich fein gegessen.

Dann ging unsere Reise weiter Richtung Luthern Bad. Unser Chauffeur Andy fuhr mit uns über Land, damit wir die Gegend ein wenig geniessen konnten.

In Luthern Bad angekommen, machten wir einen Spaziergang zur Kapelle und zur Heilsquelle. Wo einige ihre Hände und Arme, sowie Füsse im kalten Wasser eintauchten. Das Luthern Bad ist ein Mystischer Ort für die Gesundheit den Körper und den Geist.

Nach einem Kaffee und Kuchen nahmen wir gestärkt durch viele neue Eindrücke die Heimreise in Angriff.

Und alle waren sich einig, es war ein toller, spannender und fröhlicher Tag.

*Edith Mühlematter*

